

DER WAHLKAMPF IM BILD



ZWETTL | „Alles Gute zum Valentinstag“ wünschte auch heuer die ÖVP. Im Bild Landtagsabgeordneter Franz Mold und Bürgermeister Herbert Prinz, die von Valerie Mayr und Elisabeth Kramreiter begleitet wurden. Foto: ÖVP



ZWETTL | Auch von den Sozialdemokraten gab es einen Blumengruß am Valentinstag. Im Bild Franz Groschan, Traude Einfalt, Karl Fasching und Anna Siegl (v.l.). Foto: SPÖ



GROSS GERUNGS | Die ÖVP-Kandidaten Lukas Brandweiner (Jugendkandidat), Martin Maurer, Robert Reuberger und Reinhard Poppinger (NÖAAB-Kandidaten) hatten am Samstag einen Informationsstand am Haupt-

platz in Groß Gerungs und konnten dabei vielen Gerungsern Informationen über die bevorstehende Landtagswahl am 3. März geben und sich gleichzeitig auch vorstellen. Foto: privat

WAHLKALENDER

ZWETTL
Info-Stand. An den Samstagen, 23. Februar und 2. März, werden die Zwettler ÖVP-Kandidaten mit Franz Mold an der Spitze jeweils von ca. 9.30 bis 12 Uhr am Dreifaltigkeitsplatz die Wähler informieren.

LANDTAGSWAHL



Anne Blauensteiner Zwettl

Nahversorgung ist Lebensqualität!

Der Konsument entscheidet durch seinen täglichen Einkauf mit, ob Geschäfte und Gasthäuser in kleineren Orten bestehen bleiben können. Eine lebende Infrastruktur in der Gemeinde fördert den Verbleib der jungen Familien und die Kommunikation zwischen den Generationen. Nahversorgung ist Teil unserer Lebensqualität und schont zudem die Umwelt – dafür setze ich mich ein!



WIRTSCHAFTSBUND NIEDERÖSTERREICH

Ihre Vorzugsstimme für: Anne Blauensteiner

Anzeige

ZWETTL | Junger.Ländlicher.Raum: Unter diesem Motto haben sich auf Initiative von Landesrat Stephan Pernkopf (ÖVP) Waldviertler Jugendliche über die Zukunft der Region Gedanken gemacht und diskutierten regionale Themen wie Verkehr, Bildung und Arbeitsplatzsituation. Im Bild Landesrat Pernkopf, Anne Blauensteiner, Verena Hainzl, Landesobfrau NÖ Landjugend, Christof Kastner und Karl Anton Schratzenholzer, Landesleitung NÖ Landjugend. Foto: ÖVP/Redl

